



04. Juli 2017

## Krone am Truck-Grand-Prix

Juli 2017. Krone ist in diesem Jahr erstmals offizieller Sponsor der FIA European Truck Racing Championship (FIA ETRC) und beteiligte sich als Aussteller am Truck-Grand-Prix, der auf dem Nürburgring in der Eifel zum 32. Mal stattfand. Der Truck-Grand-Prix ist mit 120.000 Besuchern eine Großveranstaltung des ADAC Mittelrhein e.V. Er vereint für 4 Tage Motorbegeisterte, Fernfahrer, Truckfreunde und Countryfans aus der Logistikbranche. Krone zeigte seinen Profi Liner Ultra und bot in seinem zur Shop Box umgebauten Wechselkoffer wieder Fanartikel für Fernfahrer und Motorsportfreunde an. Das branchenkundige Publikum nutzte intensiv das Angebot in Kooperation mit der SiFat, ein Truckrennen im Racetruck – Simulator oder eine Fahrt mit dem Lang-LKW-Simulator zu meistern.

Ingo Lübs, Leiter Marketing der Krone Nutzfahrzeug Gruppe, erklärt: „Der Truck-Grand-Prix mit den spannenden Rennen, Shows, Ausstellungen und Konzerten rund um Truck und Trailer ist fester Bestandteil unserer Agenda. Hier erreichen wir unsere Kunden, Geschäftspartner und vor allem die vielen Fernfahrer in angenehmer Atmosphäre und sind jedes Mal gern am Start.“



**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:**

**SIMON RICHENHAGEN**

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: [simon.richenhagen@krone.de](mailto:simon.richenhagen@krone.de)